

Wusstest DU?



Den schnellsten Marathon in voller Pfadfinder Uniform ist laut Guinness Buch der Brite David Smith gelaufen. Er legte die 42,2 Km am 18.11.2012 beim Luton Marathon in Großbritannien in einer Zeit von 3h 44min 33sek zurück.

David absolvierte den Lauf allerdings nicht nur in Pfadfinderuniform, sondern auch noch in Flip Flops und stellte so gleich noch den Weltrekord für den „schnellsten Marathon in Flip Flops“ auf.



Klangschalentherapie

Um ihren gestressten LeiterInnen den Einstieg in einen neuen Tag zu erleichtern, haben findige CaEx auf traditionelle Methoden der Alternativmedizin zurück gegriffen. Mit einem Klöppel wird dabei auf eine große Klangschale eingedroschen, um so den Beginn eines neuen Tages zu signalisieren. Den Beglückten fehlten im Interview die Worte bzw. schien es, als könnten sie unseren Reporter nicht verstehen.



Schwarzhandel blüht

Gerne berichten unsere Reporter über die schönen und erfreulichen Dinge im Leben. Jedoch ist das Leben nicht immer ein „Ponnyhof“ und so bleibt es Journalisten nicht erspart, sich mit der harten Wirklichkeit auseinander zu setzen.

Gestern fand in Leibnitz eine illegale, nicht angemeldete, Tauschbörse statt. Getauscht wurden nicht etwa Süßigkeiten, nein, es ging um einen menschenverachtenden Personenhandel. So gab es Szenen, bei denen ein Adrian gegen eine Nikola getauscht wurde. Damit aber noch nicht genug, wirklich bizarr wurde die Situation, als Menschen im Verhältnis 1:2 oder gar 1:3 getauscht wurden.

Zwei beherzte Augenzeuginnen, Maria T. und Edith K. (Namen durch die Redaktion abgeändert), konnten dem wilden

Treiben nicht länger zusehen und versuchten durch Alarmierung der Sicherheitskräfte dem Geschehen ein Ende zu setzen.

Als die eilig herbeigerufenen Ordnungskräfte anrückten, waren die zwielichtigen Gestalten bereits anderswo unterwegs, um ihren unmoralischen Geschäften nach zu gehen.



Bigfoot gesichtet



Jahrzehnte lang galt die Existenz von Bigfoot als amerikanische Legende. Nun gelang es den unerschrockenen 57ern den Gegenbeweis anzutreten und das vermeintliche Fabelwesen in den lichten Wäldern rund um Leibnitz zu sichten. Die Tatsache der Existenz von Bigfoot sorgt momentan in der zoologischen Fachwelt der Kryptozoologen für großes Aufsehen. „Es scheint, wie wenn ein Tor zur Urzeit aufgestoßen wurde“, berichtet Moni S., Biologin, sichtlich euphorisch.

Die 57er selbst nehmen die Entdeckung gelassen, handelt es sich doch nur um einen von vielen Höhepunkten der letzten Tage.

Lukas M., RaRo-Leiter, denkt bereits laut über eine Patenschaft oder Aufzuchtstation für die neu entdeckte Tiergattung nach.

Wir werden die Entwicklungen rund um Bigfoot weiter beobachten und unsere Leserschaft, wie gewohnt, sachlich und realitätsnah informieren.

Schönheitsfarm

Mit der Abreise von Helene blieb Michi als letzte weibliche Teilnehmerin am RaRo Lagerplatz. Die Rover zogen ihre Schlüsse daraus und eröffneten eine Beautyfarm, um so die letzte verbliebene Teilnehmerin zu verwöhnen. Zusätzlich zum Nägel-lackieren wurde auch der jährliche Washtag vorgezogen.

Die Charmeoffensive zeigte den gewünschten Erfolg. Helene kehrte zurück, zusätzlich kam auch Steffi auf das Lager.



Land in Sicht!



Königliche Herolde vermeldeten die Entdeckung eines neuen, bisher unbekanntes Zipfels Erde. Die 57er GuSp reisten in das Jahr 1488 und bereiteten sich auf eine Seefahrt vor. Das Ziel der Reise war ungewiss. „Hauptsache, es waren noch keine Anderen dort“, sprachen sie und stachen in See. So kam es, im Jahre des Herrn 1488, zur Entdeckung des Kap der Guten Hoffnung.

Mittwoch 19.07.2017

RÄTSEL

Der Leibnitzer ChroniXL

Harte Nuss

Johanna und Joel haben fünf Kinder: Julia, Johannes, Joachim, John und Jaqueline. Zwei der Kinder lügen immer, die anderen drei sagen immer die Wahrheit. Aus der folgenden Unterhaltung kann man bereits schlussfolgern, wer die beiden Lügner sind:

Julia: „Johannes lügt nur dann, wenn John die Wahrheit sagt.“

Johannes: „Wenn Joachim nicht lügt, dann ist entweder Julia oder John der Lügner.“

Joachim: „Jaqueline lügt, und auch Julia oder Johannes lügen.“

John: „Wenn Johannes die Wahrheit sagt, dann auch Julia oder Joachim.“

Jaqueline: „Unter den Personen Julia, Joachim und John befindet sich mindestens ein Lügner.“

Wer sind die beiden Lügner?

Reise mit Tiger

Das Buch ist durch den Film noch bekannter geworden. Für die 57er WiWö wurde aus Fiktion Realität. Nachdem sie am Vortag in den Künsten der Seefahrt unterwiesen wurden und ein Boot beschafft hatten, ging es gestern darum die Arche mit Leben zu füllen. So wurde vor der Flut versucht, ein zweites Tier zu jeder Gattung zu finden.

